



FREUNDESKREIS ASYL & WOHNEN IN BERGSTEDT e.V.

Newsletter 02/2024

Liebe Leute,

der Sommer hat aktuell so seine Launen. Das ist aber kein Grund, sich davon anstecken zu lassen, sondern sollte Ansporn sein, mal wieder selber gute Laune zu verbreiten.

Nicht nur deswegen - aber auch - suchen wir für die Menschen in den Wohnunterkünften in der Rodenbeker Straße und am Volksdorfer Grenzweg engagierte Ehrenamtliche, die - ob Vereinsmitglied oder nicht - einmalig oder fortgesetzt Veranstaltungen, Kurse, Ausflüge, Gesprächsrunden, Besuche in Museen, Sport etc. für die Bewohner*innen anbieten.

Der Fantasie sind da erst einmal keine Grenzen gesetzt. Niemand muss mit einem Konzept auf der Matte stehen. Es reicht die Bereitschaft.

Nach unserer Vorstellung brauchen wir drei bis vier Leute, die sich über uns finden, um dann ihre Ideen zu entwickeln und umzusetzen. Einfach mal ausprobieren. Wir helfen und stellen bei Bedarf auch angemessene finanzielle Mittel zur Verfügung.

Wir sind von den Hauptamtlichen darauf angesprochen, dass gerade auch Männer in den Wohnunterkünften nur bedingt Angebote hier vor Ort haben und es zeigt sich immer wieder, dass einfachste niedrigschwellige Angebote gerne angenommen werden. Der Wille, sich zu integrieren und Kontakte zu knüpfen zu lernen, ist ungebrochen da und wir wissen, dass das ein Weg ist, der von beiden Seiten besritten werden muss.

Also, meldet Euch bitte unter info@freundeskreis.bergstedt.de.

Liebe Grüße

Stephan Papke

P.S. Im Sommer soll nach den Ferien wieder ein Sommerfest in der WUK Rodenbeker Straße stattfinden. Termin steht noch nicht fest.